

PRESENTACIÓN

RITAMARINDO

Artista, pintora y artesana de joyas

Me llamo Maryán Núñez, pero mi nombre artístico es Ritamarindo. Soy artista, pintora y artesana de joyas.

Nací en Calamocha, pero en estos momentos me encuentro viviendo una temporada al año aquí y otra en México.

Quise salir a los 15 años de casa para estudiar bachillerato de artes, y mi objetivo siempre fue realizar arte mientras viajaba. Por eso me fui a México a trabajar haciendo arteterapia, que es una fusión de arte, yoga y meditación. Y allí conocí a mi pareja.

Me gusta representar a la mujer en las pinturas y acuarelas porque creo que el mundo, el cerebro el corazón de la mujer es muy amplio y tiene muchas cosas que contar. Es importante mostrarlas y contar vidas de mujeres. Y me gusta hacerlo con colores muy vivos por la influencia de mi paso por México.

Pero también me gusta representar cosas de mi pueblo, Calamocha. Por eso hay edificios importantes calamochinos en algunas pinturas.

Y no sólo me dedico a pintar, también me gusta hacer joyas. Trabajar la plata, diferentes piedras y minerales, y metales para hacer piezas diferentes... y esto lo podéis ver en mi web "Creaciones Nómadas". A través de estas joyas fusionamos España y México. España porque es donde yo nací, y México porque es de allí mi pareja.

Pero eso sí, nuestro taller lo tenemos en Calamocha y es allí donde hacemos la "joyería de autor", es decir, piezas exclusivas y únicas que no se parecen la una a la otra.

En la pintura me gusta expresarme y sacar todos mis pensamientos y sentimientos. Además, podéis ver que también he pintado cráneos de animales. Y es que me gusta transformar esa muerte en vida a través de colores. Estos cráneos pertenecen a la tierra donde vivo unos meses al año en México.

El colorido para mí es alegría, vida y libertad, por eso vais a ver que mis pinturas siempre son coloridas.

Son muchas las exposiciones que he hecho, y siempre me gusta llevarlas a Calamocha para que mi gente las puedan disfrutar. Pero he expuesto también en muchos lugares del mundo.

Yo siempre digo que mis obras están hechas con amor y cariño, pero también con un toque surrealista.

Y antes de despedirme, me gustaría decirle a las niñas que no tengan miedo para elegir su trabajo. Que se dejen llevar por la intuición y elijan lo que más les guste. sin pensar en el dinero, sino pensando en lo que disfrutarán haciendo lo que les gusta. Que confíen plenamente en ellas mismas y en la gente que verdaderamente las quiera.

ACTIVIDADES

- ¿Qué es la meditación? ¿y el yoga?
- Busca más información sobre la “joyería de autor”
- ¿Qué significa la palabra “nómada”?
- Busca información sobre México y sobre la pintura surrealista.